

**EFEKTIVITAS PENGGUNAAN MEDIA *POWER POINT*
DALAM MENINGKATKAN MINAT BELAJAR SISWA
PADA MATA PELAJARAN PENDIDIKAN KEWARGANEGARAAN
(Studi Deskriptif pada Mata Pelajaran Pendidikan Kewarganegaraan di
Kelas XI IPA 1 SMA Sumatra 40 Bandung)**

Tanti, 125010035

ABSTRAK

Skripsi ini membahas tentang efektivitas penggunaan media *power point* yang digunakan oleh guru mata pelajaran PPKn dalam meningkatkan minat belajar siswa di kelas XI IPA 1SMA Sumatra 40 Bandung. Penelitian ini dilatar belakangi siswa yang merasa kesulitan dalam memahami materi Pelajaran PPKn. Fokus penelitian ini mengenai hal-hal yang berkaitan dengan Bagaimana Efektivitas Penggunaan Media *power point* dalam meningkatkan minat belajar siswa di kelas XI IPA 1SMA Sumatra40 Bandung. Permasalahan tersebut dibahas melalui studi lapangan yang dilaksanakan di SMA Sumatra 40 Bandung. Sekolah tersebut dijadikan sebagai sumber data untuk mendapatkan gambaran tentang efektivitas penggunaan media *power point* dalam meningkatkan minat belajar siswa pada Mapel PPKn. Datanya diperoleh dengan cara observasi, wawancara langsung, dan studi dokumentasi. Semua data dianalisis menggunakan teknik analisis deskriptif. Kajian ini menunjukkan bahwa media *power point* yang digunakan oleh guru mapel PPKn kelas XI IPA 1 efektif sebagai media pembelajaran dalam rangka meningkatkan minat belajar siswa pada mapel PPKn, hal ini terbukti dengan aktifitas pada saat proses belajar siswa di dalam kelas lebih aktif, suasana kelas yang kondusif dan menyenangkan, daya serap siswa akan materi yang disampaikan oleh guru lebih tinggi, siswa lebih giat dalam belajar mapel PPKn, materi pelajaran tertuntaskan, serta guru PPKn lebih kreatif dalam memilih dan mendisain media yang akan digunakan sebagai sarana menyampaikan materi pelajaran. Temuan tersebut dapat memberikan kontribusi bagi para guru dalam memilih media pembelajaran yang tepat dan sesuai dengan tujuan pembelajaran, materi pelajaran, keadaan siswa, sarana dan prasarana yang tersedia serta kemampuan guru, sehingga tercipta pembelajaran yang efektif guna tercapai tujuan yang diharapkan.

Kata kunci : Efektivitas Penggunaan Media *Power Point* Dalam Meningkatkan Minat Belajar siswa.